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【会 長】森田仁一 

【副会長】栗原 平 

【幹 事】萩原喜八郎 

【ＳＡＡ】涌井英樹

【会長の時間】 会長 森田仁一会員     

 

ゴードン R. マッキナリー 

【贈呈】会長 森田仁一会員 

 本日はこの「中華料理・宝山」にさせて頂きました、

たまには中華も良いかと思いますので飲み放題では

ありませんが、色々と堪能して頂ければと思います、 

また本日2名の新会員も参加して頂いてますので、美

味しい料理とお酒と共に、この機会を利用して会員同

士の親睦を深めて頂ければと思います。 

では本日は暑気払いの挨拶を兼ねまして、会長の時

間は以上とさせて頂きます。 

【点 鐘】  会長 森田仁一会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」(割愛） 

【ゲスト】 米山記念奨学生 ローティクインチャンさん 

皆さんこんばんは、 

お盆中は台風7号が関東直

撃するか？という勢いの予

報でしたが、気象庁のスー

パーコンピューターの予想

進路が外れ、東海、近畿地

方にそれました、 

折角のお盆休みで帰省する方、また行楽地へ出掛け

る方にとっては残念なお盆休みになってしまった様で

す、その一方ハワイのマウイ島で発生した山火事で

100人以上の犠牲者が出てしまいました、 

私もマウイ島には行ったことがありますが、雄大な自

然豊かな場所だっただけにほんとに残念でなりませ

ん！富士見市は比較的大きな災害はありませんが、

もしかの時の災害に備えてハザードマップの周知と各

自防災意識を高めていた方が良いのかと思います。 

 

また当クラブの予定として来週25日はガバナー補佐

訪問、また来月9月8日には 

ガバナー公式訪問となっていますので大勢の出席を

お願いしたいと思います。 

 

さて本日は新年度が始まり初めての移動例会、また

暑気払いという事で大勢ご参加頂きまして有難うござ

います、以前にもここで移動例会を開いた事もあるか

と思いますが、 

実は店主が私の母校の先輩でもあり、たまには使っ

てくれないかと言われてた事もあって 

【出席報告・ニコニコＢOX】     

           委員長 齋藤 茂会員 

1．移動例会につき、本日は出席100％です。 

2．ニコニコＢＯＸは本日出席会員より頂きました。 

  本日合計￥26,000です。 

  ご協力ありがとうございました。 

    【点鐘】会長 森田仁一会員    

チャンさんに8月分の助

成金を差し上げます。 

【お礼】 

米山記念奨学生 チャンさん 

 助成金有難うございました。  

 又、本日は楽しみにしてきま 

 した。 

     

【点 鐘】  会長 森田仁一会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 山城 盛会員 

      四つのテスト ＣＤ  

【会長の時間】 会長 森田仁一会員     

皆さんこんにちは、 

暦の上では8月8日で立秋に

なる様ですが、まだまだこれ

からも暑い日が続きますの

で夏バテにならない様に

日々の生活習慣を整え栄養

バランスの整った食事を取

ることが基本です、元気に楽しく乗り切りましょう。 

 

全国各地では色々な催しが開催される中、先週の隅田

川花火大会が4年ぶりに開かれ予想人数74万人を超え

て103万人と大勢の観客で賑わった様です、 

中には現地で見た方やテレビ越しで見た方いろいろだと

は思いますが、花火を見ながら今までのこの4年間を思

い起こし色々な思いで、また色々な想いを込めて花火を

見ていた事ではないでしょうか？ 

「隅田川花火大会」の名称は昭和53年からと意外と新し

い名称です。その前の名称は、「両国の川開き」という名

称だったそうです。 

隅田川花火大会は江戸時代の1732年に大ききんが発

生し、多くの餓死者が出て疫病も流行しました。 

翌1733年徳川幕府は犠牲になった人々の慰霊と悪疫退

散を祈って水神祭を行い、その余興として花火師の鍵屋

が花火を打ちあげたのが隅田川花火大会の起源とも言

われています、 

コロナ禍で中止の年が続いたが今年４年ぶりの再開と

なった現代事情ともシンクロしている気がします。 

 

さて７月も終わり、いよいよ8月になりました。 

ロータリーでは8月は会員増強月間となってまいす、 

本日の例会は会員増強月間に伴い、会員増強委員会

担当による会員増強に向けたクラブフォーラムとなって

ますので、よろしくお願いします、 

現在富士見RCの会員数は35名、今年度はあと5人増強

して何とか40名に、そして次年度の50周年記念事業に

向けてより多くの増強をして行きたいと思いますので、

宜しくお願いしたいと思います。 

またゴードン R. マッキナリーRI会長から8月の会員増

強・新クラブ結成推進月間という事で次の事を言ってい

ます、 

クラブの現状に目を向け、必要に応じて調整を加えるの

に最適な時期です、クラブでの体験が充実していれば 

乾杯と挨拶 

  副会長  

     栗原 平会員 

 久々の夜間例会です。 

 宜しくお願い致します。 

  ～懇親会～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

〆の言葉  

 坂本元彦PDF 

猛暑日が続きますが乗

り切りましょう！    

 

 

 

     

 

    

       

      

     本日の出席者です。 

      皆さん、楽しそうですね！ 

【懇親会】司会 SAA 涌井英樹会員     

【閉会の言葉】幹事 萩原喜八郎会員     



【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員     

１）・例会変更の件 

1.朝霞RC 

8月 1日㈫ 例会 →  

     開会12：30  

       ～閉会 13：30  

場所 埼玉りそな銀行 

        朝霞支店 3階 

8月 8日㈫ 例会 → 定款による例会取消 

8月15日㈫ 例会 → 定款による例会取消 

8月22日㈫ 例会 → 開会 12：30 ～ 閉会 13：30 

               場所 埼玉りそな銀行  

                                            朝霞支店 3階 

8月29日㈫ 例会 → 開会12：30～閉会13：30 

                      場所 埼玉りそな銀行 

                                           朝霞支店 3階 

2.朝霞キャロツトRC 

8月 7日（月）→彩夏彩後の清掃活動   

          午前8時～ 

            理事会（クラブ事務所）  〃 9時～ 

  8月28日（月）→第2グループガバナー補佐訪問 

        点鐘 午後7時   スマイルホテル北朝霞 

3.当クラブ 

8月 4日(金)⇒クラブフォーラム 会員増強委員会 

         点鐘12:30  例会場 

     11日(金)⇒定款による例会取止め 

    17日(木)⇒暑気払い  親睦委員会  

           点鐘18時 中国料理 「宝山」 

 18日(金)⇒移動例会にて休会 

        25日(金)⇒第2G清水和之ガバナー補佐訪問  

                        通常例会 

9月 1日(金)⇒クラブ協議会 会長点鐘12:30 例会場 

【委員長報告】 

会員がとどまる可能性が高くなります、 

新会員、ベテラン会員を問わず、あらゆる段階で会員か

らの声を聞くようにしましょう。 

 

クラブでの体験に改善の余地があると会員が感じている

場合には、変化を取り入れるために行動を起こしましょ

う。会員の希望や意見を知るための手段として会員関心

事アンケートをとり、新会員や入会候補者が何に関心を

抱いているか、クラブにどのように貢献したいと考えてい

るかを調べる、また会員満足度アンケートをとり、定期的

に会員からの意見を求めて変化を取り入れることで、変

化に前向きであることを示し、会員の協力を得ながら理

想のクラブづくりを目指すことができます、 

 

クラブの健康チェックを活用して、クラブの改善点を見つ

け、会員や地域社会にとって重要な存在であり続けるた

めの方法を考えましょう、と言っています。 

 

こうしたアンケートもこれから検討し充実したクラブにして

行きたいと思いますので宜しくお願いします。 

◯親睦委員会→ 

   委員長 西﨑哲章会員 

8月会員誕生祝  

  奥田、山城、齋藤英会員 

  萩原幹事 

 

 

 

  野﨑会員 

 

 

8月夫人誕生祝  齋藤 茂会員 

◯R財団委員会→委員長 羽石 隆会員 

財団委員会からのお願いです 

今年も財団に寄付のお願いが

参りました。 今は円安ドル高で

大変困ったことです。 しかし、

会員の皆さんに気持ちよく了解

して頂いておりますので、頭の下

がる思いです。しかるに、今回のレートは１ドル141円

との事です。昨日の取引レートは１ドル143円30銭でし

た。 今回のお願いは森田会長、斉藤英雄、星野信

吾、長根章浩 羽石隆、そして、毎年寄付者ソサエ

ティーの坂本元彦会員です。合計6名の方にお願いし

てあります。宜しくお願いいたします。振込先は各自に

お願いしてあります。   
◯社会奉仕委員会→ 

  委員長 尾崎孝好会員 

9月10日(日)カントリー作戦に参

加致します。出席、宜しくお願い

致します。 

          8日(金)⇒第2570地区 

                        高丹秀篤ガバナー公式訪問 会長 

                11:30～幹事との懇談と 

               入会3年～5年未満との懇談    

                12:30  点鐘  ガバナー卓話 

           13:40     クラブ協議会 

      10日(日)⇒カントリー作戦に参加 

     15日(金)⇒定款による例会取止め  

     22日(金)⇒定款による例会取止め 

         29日(金)⇒卓話 加治秀之会員  

                      プログラム委員会担当 点鐘12：30 

2)次の書類を回覧します。 

 1．8月のレート＝1㌦141円   

 2．地区事務所夏季休業のお知らせ 

3)本日、例会終了後、第5回理事会開催 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 齋藤 茂会員     

    【点鐘】会長 森田仁一会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【出席報告】委員長 齋藤 茂会員     

 7月7日 正会員数 免除会員  

会員数  27名   8名    

出席数  23名   3名  88.6% 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆宏 副委員長：長根章浩 

  委 員：西崎哲章 涌井英樹 秋元昌希 

       羽石貴裕 加治秀之 

【クラブフォーラム】  

会員増強委員会  

      桑原福治会員 

Ａ テーブル毎に意見交換 

1．新会員にサポーター会員を 

  任命する。 

2．炉辺会合で新会研修を… 

                 新会員は親睦委員会に 

3．女性会員の勧誘について  

 

B 新会員の紹介リストアップ   

 

◯会員増強クラブフォーラム 

Bテーブル  

      浅見隆広会員 

  

 女性会員の勧誘について 

 商工会女性部も会員のご夫 

 人が中心で組織されている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cテーブル意見交換報告   

     尾崎孝好会員 

１，新会員にサポーター会員 

  を任命する 

  紹介者とは別で会長経験 

  者１名、入会10年目くらい 

  の会員をサポーターにす 

  る提案 

２，炉辺会合で新会員研修を：：： 

               新会員は親睦委員会に 

 ・・当クラブは、親睦員会とIT委員会とニコニコボック 

  ス委員会に新会員は入っていただき、親睦事業で 

  雰囲気になじみ、IT委員会で例会の記録と写真で 

  流れを学び、ニコニコ出席委員会で顔と名前を覚 

  えていただくような仕組みに名っています。 

  炉辺を中心に新会員の方へのフォローアップも 

  図っていきたい。 

 

Dテーブル   奥田功次会員 

 ①新会員サポーター会員 

  を任命する。 

   ・紹介者がサポーター 

    会員になる。 

 ➁炉辺会合で 

   新会員研修を… 

   新会員は親睦委員会に 

   ・炉辺を実行する。お店で行う 

         計画的に   

 ③女性会員の勧誘について 

    商工会、法人会でロータリーを 

            理解している女性がいない。 

 

 

 

秋元昌希会員 

 先日の卓話をさせて頂き、有難うございました 

山城、奥田、齋藤英会員 

野崎、萩原会員 

 誕生月にて 

齋藤 茂会員 

 家内の誕生祝有難う。   

              本日合計￥13,000 


